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　本日はお忙しい中、第１０分区ガバ
ナー補佐風澤俊夫様、ガバナー補佐幹

事の中山浩一様、及び柏ロータリークラ
ブの児玉隆晴様、ようこそ柏西ロータリー
クラブの例会にお越し下さいました。
　又、７月１０日には第１０分区会長幹
事会が、風澤ガバナー補佐の指導の下
で行われました。出席された各クラブ
の新しい会長・幹事は一寸緊張気味で
したが、最後まで熱心にガバナー補佐
の話を聞いておりました。
　柏西クラブの元気の良さと会の活性
について、風澤様よりお褒めの言葉を頂
きました。これもひとえに増谷会長、升
谷幹事、島田会員増強委員長等、多く
の会員の皆様の協力の賜物です。本当
にありがとうございました。又、その席
で柏南クラブ様の服部会長から、８月６
日の納涼例会へのお誘いがございまし
た。会場は廣池学園麗澤キャンパスプ
ラザ１階まんりょうです。出し物として、
ハワイアン演奏＆フラダンスなど、とて

も素晴らしい企画ですので、ぜひ沢山
の皆様に参加をして下さいとのことで
す。できましたら、柏西クラブからもでき
るだけ多くの人と参加をしたいと考えて
います。服部会長は、この催しの成否に
よって今期の見通しが決められてしまう
と真剣に笑顔で話されました。皆様の
協力を宜しくお願い致します。毎日暑い
日が続いておりますので、皆様、健康に
はくれぐれも気を付けてください。
　本日の例会の「卓話者」は、新入会
員の水溜茂之会員です。宜しくお願い
致します。
　以上で会長報告とさせていただき
ます。ありがとうございました。
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１. 2013-14年度第10分区ガバナー補佐経費及び手賀沼
エコマラソン広告協賛金の依頼

２. インターアクト年次大会の案内及び東日本大震災
『支援物資提供』の依頼
日時；８月９日(金) １０：００～１５：３０
会場；成田高等学校
テーマ；『あの震災を忘れない～今こそ心の支援を～』

３. 『国際奉仕卓話』依頼の案内

４. 青少年交換『高校生募集』の案内

５. 分区郡Aゾーン（第1+10+12+13分区）職業奉仕セミナー
開催の案内
日時；１１月３０日(土) １４：００～１７：００
会場；松戸商工会議所
参加者；委員長含む2名
テーマ；職業奉仕の精神を学び合いロータリアンの心を

輝かせよう！

６. 2013年規定審議会においてクラブ定款第9条(出席)第5節
(出席の記録)が改正され、出席率の算出方法が7/1より適用

７. 柏南ロータリークラブ納涼例会のご案内
日時；８月６日(火) １８：００～
会場；廣池学園　れいたくキャンパスプラザ１F
ビジターフィー；３,０００円



　あらためまして本日卓話をさせて頂きます水留でござ
います。宜しくお願い致します。
　入会させて頂いてからあっという間の一年が経過しま
したが、皆様の寛大な気持ちで接して頂き、一年以上お
世話になっている錯覚をしてしまう程、皆様方には良く
して頂き、誠にありがとうございます。
　それでは今回貴重なお時間の中で、自己紹介を含め会
社紹介をさせて頂きます。
　生まれは、柏東口にある巻石堂病院です。麗澤大学に
近い東中新宿で育ち、高校は茨城の常総学院を卒業し、大
学は北海道の東日本学園大学歯学部に入学致しました。
　父が歯科医師で母も歯科衛生士という家系で育ちまし
たので、迷うこともなく歯科医師の道へと進みました
が、2年経った頃、人生の転機を迎えることになり、千
葉に戻り運送会社に就職しました。そこがディーケイ物
流の原点となります。そこの会社で物流のノウハウを学
び、自分のスキルを磨かせていただきました。その頃
は、引越専門会社ということもあり、北は北海道の奥尻
島、南は鹿児島の小島まで、ほぼ全国制覇しました。
行った先々では、ご当地グルメを堪能し、温泉があると
ころでは寛ぎ、楽しく仕事をさせて頂いた反面、引越
シーズンになると、1週間で1日しか帰れない日々が続き
ました。そこまでしてでも魅力を感じられたのは、どの
方でも引越後には新しい生活が始まり、そこのお手伝い
をさせて頂く充実感があるからだと思います。
　ある時、社長が会社を存続するのが難しいということ
を私に話をしてきました。当時32歳のころで、入社して
10年、任せていただくことも多くなり、ちょうど意欲溢
れているころでしたので、今まで培ってきたことを無駄
にしたくないという点と、20人程度でしたが、職を無く
す点など、他にも様々なことを考えてしまい、よし！自
分が新たに会社を設立し、一部の業務と従業員を受け入
れ、やってしまおうと決断し、今のディーケイ物流が誕
生しました。
　経営は全くの素人でしたので、最初は大変でしたが、
何よりも心強かったのは、力を合わせてきた仲間がつい
てきてくれたことでした。
　今では30人程の従業員に支えて頂いており、車両数は
23台ほどになりました。拠点としては、柏6丁目に本社が
あり、印西、白井、八潮の3カ所に営業所があります。
　主に印西営業所では、引越や家電・家具配送など2人
で作業する業務と、通信機器の輸送や家庭紙などの店舗
配送、学校関連の楽器運搬・柏市からの受託で図書館の
ルート配送・歯医者の診察台やレントゲンなどの運搬な
ど様々な荷物を運ばせて頂いております。
　八潮営業所では、家電量販店から委託されました、エ

アコンやテレビアンテナなどの工事や、賃貸物件のエア
コンの交換や店舗・倉庫・事務所などのＬＥＤ交換工事
など電気工事業を主として営業しております。白井営業
所では、500坪の倉庫でお客様から商品を預かり、棚卸か
ら仕分け、発送までのすべての商品管理をしています。
中でも、9月から家庭紙の配送業務を請負うことが決定し
ており、千葉県で約2000店舗あり、一日の平均で約300件
のお店に配送する作業でして、準備に追われております。
　以上で簡単ですが会社のご概要を紹介させて頂きまし
たが、なぜここまで多様な運送や工事などをさせて頂い
ているかと申しますと、やはり原点が引越業務というこ
とで、いわゆるただの運送会社ではないと言う事です。
一概には決して言い切れませんが、一般的な運送会社で
は、ある程度決められた形のものを決まった納品場所へ
配達し、受領書に印鑑を頂き会社に戻り完了をする流れ
ですが、引越作業とは、直接お客様がお金を払う、いわ
ゆる権限を持ったオーナー様または社長様と同様な方々
の支持のもと作業をすることで、初めのご挨拶から始ま
り最後のご挨拶までの間、満足していただく為にどのよ
うな荷物の扱い方をすべきか、形が決まっていない荷物
をどのようにトラックに積み込むか、どのようなコミュ
ニケーションをするかまですべて現場での判断で作業す
ることでスキルの高い人材が育ち、逆に一般貨物を運ば
せて頂く際には、荷物の扱い方から番頭様とのコミュニ
ケーションまで行き届いたサービスができ高い評価を頂
いる結果、現在小さいながら継続できていると確信して
おります。
　最後になりますが、今景気回復が期待せれている中、
我々運送業界では、輸送数量の落ち込み、燃料価格の高
値止まりや運賃の下落、少子高齢化に伴う若年労働者不
足により厳しい状況にあります。このような状況の中
で、トラック運送事業の健全な発展を図る為、月1回の事
故防止安全教育を行い未然に労働災害を防ぐ取り組み
や、省燃費運転や日常点検を徹底し環境問題でもありま
すＣＯ2の排出量を削減する取り組みを行っております。
少々遡りますが、東日本大震災の時には、物資を運ぶト
ラックが不足しているとなった際、真先に手を上げ運ば
せて頂きました。
　このような緊急時などやあらゆる状況の中、大手企業
に打ち勝つ為にも、我々にしかできない柔軟性を持ち、皆
様方に物流効率化によるコストダウンの提示など、物流側
からのご提案などをさせていただければと思います。又、
お客様・取引先はもちろん、社会・従業員・家族全てから
期待される存在でありたいと思っております。
　皆様方の生活に必要不可欠であるライフラインを崩さ
ぬよう努めて参りますので、宜しくお願い致します。

卓話 水 留 茂 之　会員



出席報告

欠席者

出席率　73.68%

57名
15名

小坂、後藤、渉谷、東海林、杉山、助川
染谷、高田、田代、中嶋、中村（佳）、馬場
富士川、牧野、小林（正）　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
丸山会員、鈴木（健）会員、金本会員

パートナー誕生日
川和会員、太田会員

ビジター 風沢 俊夫　ガバナー補佐
中山 浩一　柏RC

児玉 隆晴　柏RC

写真ありがとう！
鈴木（康）会員、水留会員、鈴木会員、松本会員、金本会員
秋元会員、ゲイビ会員、勝田会員、五十石会員、増谷会員
榊会員、松本（隆）会員、塚本会員、嶋田会員
1年間宜しくお願い致します
風沢ガバナー補佐

次回の例会は7月19日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文



　

　皆様こんにちは
　本日は、第一回クラブ協議会が開催さ
れます。5大常任委員会の委員長さんに

は、後程ご登場願いまして、各委員長の
今年度の運営方針を詳しく発表して頂き
ます。
　今年度の委員長は、熱意にあふれた
素晴らしい方になってもらいました。既に、
各委員長を始め各委員の方 と々は、今期
の方針や活動計画について、活発な話し
合いが、私と金子幹事を交えて行われま
した。その内容は、会の活性化や例会の
充実等々、とても沢山の事柄についてで
す。ロータリークラブは各委員会が、それ
ぞれしっかりと役割を果たしてもらえまし
たなら、きっと実りあるクラブ運営が、機能
していくものと期待しています。
　それでは、まず始めに、会長方針を発
表させて頂きます。今年度、国際ロータ
リークラブ、ロンＤ・バートン会長は「ロータ
リーを実践し豊かな人生を」をテーマに
掲げました。それを受けて「奉仕を通じて
豊かな人生を」を今期のテーマとさせて
頂きます。ロータリークラブの奉仕の哲学
にある「もっともよく奉仕する者、最も多く

報いられる」という実践的な倫理原則に
も相通じています。豊かな人生とは、私
は、3つが整った状態であり、家族が仲良
く、良き友人が周りにいる方なのではと考
えています。3つの健康とは、
　
　1つは、心の健康
　2つは、体の健康
　3つは、財の健康

この3つの健康です。
　ロータリーの例会は、奉仕の理想を追
求する為に、又会員の交遊を深め親睦を
図る場としてとても重要です。今年度、皆
様との協力の元に、例会が楽しく有益に
なるように、又豊かな人生を築く一助にな
るよう努力して参ります。
今期一年間　勝田、金子幹事両名で精
一杯頑張りますので、皆様ご協力の程宜
しくお願い致します。
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【【奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会】
委員長　森市委員長　森市 直樹直樹

　

　

　超我の奉仕は、ロータリーの第一の標語です。
すべてのロータリアンには、地元地域や世界中の地
域社会において、奉仕を通じて人々の生活の質を安
定させるよう努める責務があります。奉仕プロジェ
クト委員会の役割は、クラブ奉仕活動を主導し、地
元や海外の地域初回の人々を援助する、教育的・人
道的・職業的プロジェクトの計画と実施を支援す
る委員会です。

超我の奉仕　Service Above Self
　自己のために利益を得ようとする欲望、および他
人に奉仕をしようとする義務感それぞれがあり、そ
の心の争いを調和させようとするロータリーの根
本的な理想を効果的に表現している標語

最もよく奉仕する者、最も多く報いられる
One Profits Most Who Serves Best 
　奉仕は報償の基本であるという根本的な心理と
理想を示唆した標語

奉仕とは
　ロータリーの使命の中で最も重要なものであり、
ここのクラブの計画と活動実践を通じて、奉仕する
ものに無償の喜びを与え、組織全体に奉仕の文化を
創り出しています。

第 1 回クラブ協議会 上期活動報告

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 米山記念奨学会委員長セミナーの案内
 日時；８月25日(日)14：00～17：00
 場所；幕張テクノガーデンA棟クロスウエーブ幕張　　
　　　　　　　　　　　

2. 例会変更のお知らせ
 柏RC ；7/24(水)18：30～納涼例会
 ８/14(水)休会
 松戸西RC；７/31(水)･8/14(水)休会



　奉仕活動への参加を通じて、会員間のネットワー
クが広がり、親睦を楽しむことができます。また、奉
仕プロジェクトに全会員に参加してもらうことが、
会員に維持にもつながります。

　前年度に、勝田年度、奉仕プロジェクト委員会の 2
時間会議を 2 回開催し奉仕プロジェクト委員会の
年次目標を立て、調査・計画・評価のプロセスを含
めた奉仕活動を実施し地域社会でのクラブの認知
度工場に、つながるようなクラブの代表的なプロ
ジェクトを実施する機会を検討しました。

　各委員長、委員の方々と協議しながら、有意義な
時間を過ごすことができました。

7月
奉仕活動服の製作
10 月 27 日（日）
手賀沼マラソンに参加

■職業奉仕委員会　委員長　嶋田英明
高い倫理水準を実施し、職業上の知識やスキルを人
のために生かすことを、ロータリアンに推奨する活
動
10 月 10 日（木）11 日（金）職場見学　信越方面
11 月 30 日（土）職業奉仕セミナーに参加　松戸商工
会議所
1・10・12・13 分区合同 21 クラブ森市、嶋田
我孫子東高校インターシップ

■社会奉仕委員会　委員長　中村佳弘　秋元・宇
田川
地元地域社会のニーズに取り組むプロジェクト
7月 28 日（日）かしわ祭り参加　花火・うちわ配布
地域への奉仕活動　ごみゼロ・大堀川清掃等
社会を明るくする会　2万円　福祉協議会　1万円

■人間尊重委員会　委員長　岡島昭信　松本・木
村・渋谷
7月 27 日（金）　八幡苑　慰問
10 月 13 日（日）献血キャンペーン　ららぽーと柏の
葉
福祉施設等　慰問計画中

■青少年奉仕（RAC・RYLA）
青少年に、奉仕・国際理解・世界平和・リーダーシッ
プスキルの育成

8月 30 日（金）柏ロータリーアクト合同例会
10 月　親子ラグビー教室
子育て後援会等

■国際奉仕委員会　委員長　榊隆夫　五十石・川
和・健吾
複数の国のロータリアンが協力して行うプロジェ
クト
FVP（未来の夢計画）グローバル補助金
8月 3日（土）　国際奉仕・ロータリー財団合同セミ
ナー
台中港東南RC交流

【【会員増強委員会会員増強委員会】
委員長　馬場　弘委員長　馬場　弘

　

　

　上期　活動計画は、３名の拡大、又、退会防止は、
変更になり会員の維持と変更
小委員会は、増強、分類、升谷会員、榎本会員、田代会
員、島田会員、以上４名で
構成しております。
　まずは、沢山の候補者を挙げて頂くことが私委員
長の目標でございます。本日皆様方に会員推薦カー
ドをお配りしました。８月２日の私の卓話までの宿
題です。
　是非、沢山の推薦者を候補して頂き、厳選な協議
をし、良きメンバーとなる候補者を推薦していきた
いと思います。
　又、会員の維持については、メンバーの協力なし
では、防ぐことは出来ません。
一人ひとりの、相談事や、長期欠席者への訪問、いろ
いろな、検討をしてまいりたいと思います。
　上期の活動計画について、他の委員会と合同、協
力をして頂き、情報交換、多数の会議に参加してま
いりたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願いいたします。

【公共イメージ委員長公共イメージ委員長】
委員長　東海林委員長　東海林 康之康之

原稿代読原稿代読 クラブ会報委員長　松本クラブ会報委員長　松本 ユミユミ
　



【会員増強委員会】
委員長　馬場　弘

【公共イメージ委員長】
委員長　東海林 康之

原稿代読 クラブ解放委員長　松本 ユミ

　

　当委員会の基本としては、昨年度の小林太時会員
も仰ってましたが、クラブ内外の情報をクラブ内部
へ向け適宜発信するほかに、公共イメージ委員会と
して柏西クラブをへ向けての情報発信が大切な役
割となります。
　当委員会全体としては先週松本委員長が先頭に
立ち招集し、会報の原稿や写真の扱いや校正につい
て委員持ち回り制度等々についての会議を行ない
ました。
　IT・雑誌広報委員会については、水野委員長をは
じめ、昨年同様フェイスブックについて 継続して配
信を行うようにしたいと思いますので、皆様もご協
力のほどよろしくお願いいたします。
　クラブ会報では、全会員の会社 PR を載せる予定
ですので、声をかけさせてもらいますのでご協力よ
ろしくお願いいたします。

【ロータリー財団委員会ロータリー財団委員会】
委員長　　鈴木委員長　　鈴木 桂三桂三

　

　

　こんにちは、ロータリー財団委員会の鈴木です。
今年度も引き続き委員長を務めさせて頂きます。前
年度は会長幹事会員増強委員会の強力な活動が実
を結び、たくさんの新会員の皆さんを新たなメン
バーとして迎えることができました。しかし多くの
方はロータリーの目的とか使命とかについて詳し
く説明は聞いてないと思われます。ましてや奉仕の
理想を実践する原動力となるロータリー財団につ
いては全く聞いてないと思います。そこで今年度は
新会員さんに重点を置いて、国際ロータリー及び
ロータリー財団の活動について、より多く御理解を
頂けますよう活動して参りたいと思います。又、勝
田会長の活動方針では①引き続きロータリー財団
を支援する。②毎年あなたも 100 ＄寄付に協力する
とあります。当委員会としても心強い限りです。そ

して当委員会からの要望としまして新入会員の教
育という面からも、例会の会長報告では何度かロー
タリー財団への支援の必要性についてお話して頂
き、ロータリー財団委員会の活動を強力にサポート
して頂ければと考えております。

【クラブ管理運営委員会クラブ管理運営委員会】
委員長　　日暮　肇委員長　　日暮　肇

　

　

　この委員会は、クラブの効果的な運営に関する活
動を実施するものである。と定義されています。ま
た、この委員会には、プログラム・親睦活動・出席・
研修の四つの小委員会が設置されており、各小委員
会ごとに、委員長を中心として活動してまいりま
す。

■プログラム委員会　金本元章　委員長
例会はロータリークラブに於いて最重要であると
いう認識を持ち、会員の資質向上に役立つ有益な、
そして会員満足度の高いプログラムを提供できる
ように努めます。
昨年度の増谷信一会長のもとで１１名の新入会員
増強が達成されました。プログラム委員会といたし
まして、新入会員の方々に早速卓話をお願い申し上
げ、会員同士の交友を深め、例会が楽しく有意義に
なるような場を提供したく思っております。新入会
員の皆様には、どうぞ宜しくお願いいたします。

■親睦活動委員会　小林太時　委員長
　親睦活動委員会はクラブの活動を支える重要な
委員会であると考えています。各種行事をスムーズ
に実行する為にも、会員相互の親睦が図られ、信頼
関係が築かれていることが大切と考えるからです。
　当委員会では上記に予定されています、8 月の
サッカー観戦・9 月のディナーコンサート・10 月
職業奉仕委員会との合同で職場見学・そして第 1
回インターゴルフ等の各種活動を楽しいものにで
きるよう委員一同努力してまいります。又、すでに
実施済みのものでは、役員交代式におけるアトラク
ションとしてサンドアートを楽しんで頂きました。
　その他、例年通り例会の受付を担当致します。当
委員会には入会間もない会員が多くいます。受付に



いて早く会員の顔と名前を覚えて頂きたいという
目的があります。特に新入会員に皆様には積極的に
受付をお手伝いして頂きたいと思います。ご協力を
お願いします。
　今日決まったばかりですが、受付で会員の名前を
呼んで挨拶することと致しました。

■出席委員会　小溝正行　委員長
　例会に参加することがロータリー活動の原点で
あり、例会は奉仕の理想を探求するために会員同士
が切磋琢磨する自己研鑚と、奉仕の実践の源となる
会員の親睦を図る場であるとされています。例会の
出席率の向上を図るため次の目標を掲げて取り組
んでいきます。
１．欠席の多い会員へのメッセージの送付
２．メークアップの推奨
３．出席１００％会員の表彰
４．出席規定の周知、徹底

■研修委員会　増谷信一　委員長
研修委員会は、上期において昨年度入会をして頂き
ました新入会員１１名を対象に、９月中旬に１回
目・１１月下旬に２回目の研修会を予定しており
ます。
１回目は、入門コース
◎ロータリーとは？
①組織について。
　国際ロータリー：ＲＩ会長・ＲＩ理事・事務総長
　地区組織：地区ガバナー・エレクト・ノミニー

　ガバナー補佐・諮問委員会・各種委員会
　クラブ：会長・幹事・理事・ＳＡＡ・各種委員会
　②奉仕とは。
　　奉仕の理想とは？　　超我の奉仕とは？
　③ロータリーの目的。
　④他団体との違い。
◎クラブ活動
　①例会（出席規定、メイクアップ）
　②親睦活動
　③ロータリーソングは、何故歌うのか？
　④ニコニコボックスについて
２回目は、中級コース
　◎ロータリーの基本的な考え（基本理念）
　◎五大奉仕部門について
　◎ロータリー財団について
　◎米山記念奨学会について
以上の予定で研修会を考えておりますので、宜しく
お願い致します。

出席報告

欠席者

出席率　79.31%

58名
12名

岡島、金本、小坂、小林、東海林、杉山
助川、染谷、高田、富士川、牧野、増谷
 　 　　　　　　　　　　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

写真ありがとう！

中嶋会員、小溝会員、中村佳弘会員

次回の例会は7月26日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文



社名：株式会社春日や

住所：千葉県我孫子市我孫子4-38-20（本店）

千葉県流山市前ヶ崎３８２（流山物流センター）

TEL：04-7185-1911 FAX：04-7184-3047

全国の清酒・焼酎と世界のワインを販売しております。オリジナル商品の企画開発を得意とし
４００社を超える酒造会社と取引をしております。店売の他に問屋業を営んでおり、旭川から
鹿児島までの２００軒以上の百貨店に卸売や出張販売を行い、他にも高級スーパーや家電量
販店や大手通販会社や成田・羽田・福岡の国際空港といった多様な販路に流通させておりま
す。近く台湾の高級スーパーとも取引を始めます。上質な商品を上質な流通チャネルで販売
していくことがポリシーです。

■事業内容

酒類の店売・通信販売・業務用卸売

全国の清酒・焼酎・ワイン・リキュール等の店舗販売、インターネット等での通信販売、法人各社への贈答品の納入、

ホテル・飲食店等への業務用卸売

酒類の百貨店での販売

和洋酒売場への卸売、和洋酒売場における試飲宣伝会の企画運営、大催事場における物産展の企画運営、中元

及び歳暮商品の企画販売、頒布会の企画運営、外商の優良顧客や友の会顧客向けのホテルなどでの店外催事の

企画運営等

主要得意先：高島屋・阪急阪神百貨店・そごう西武・東急百貨店・丸井・京王百貨店・近鉄百貨店・三越伊勢丹

松屋・東武百貨店・丸広百貨店・水戸京成百貨店・福田屋百貨店・さいか屋・スズラン・岡島・丸栄

遠鉄百貨店・穂の国百貨店・京阪百貨店・天満屋・井筒屋・岩田屋・トキハ・佐賀玉屋・浜屋百貨店

佐世保玉屋・鶴屋百貨店・橘百貨店・山形屋・藤崎・川徳・さくら野百貨店・中三・丸井今井・藤丸

スペシャリティストア等への卸売

高級スーパーへの卸売、家電量販店和洋酒売場への卸売、専門店チェーンへの卸売、大手通販会社への卸売及

び頒布会の企画、空港免税店への卸売及び試飲宣伝会の企画運営

主要得意先：ザ・ガーデン・クイーンズ伊勢丹・三浦屋・北野エース・ナショナル麻布・ナショナル田園・信濃屋食品

日進ワールドデリカテッセン・尾張屋・トウズ・焼酎オーソリティ・フレスタ・リカーズ・ビック酒販

フェリシモ・全日空商事デューティーフリー・福岡空港ビルディング・福岡空港商事・道の駅・JA各社

今後の国内販路開拓方針

京急百貨店や小田急百貨店・大沼・うすい百貨店・八木橋・大和・井上・名鉄百貨店・山陽百貨店・ヤマトヤシキ・福

屋・リウボウ等の未取引百貨店の口座開設を目指します。成城石井や紀ノ国屋の他、CGCグループ等に加入してい

る高級スーパーの口座開設を目指します。新千歳空港やJALUX等の国際空港や免税店各社の口座開設を目指し

ます。各国航空会社の口座開設を目指します。官公庁や各国大使館の口座開設を目指します。優良法人及び優良

個人顧客との新規取引に注力します。

海外市場について

かつて米国及び英国に水産系商社を通じて清酒・梅酒を輸出し、ピーク時には年商８，０００万円の売上がありました

が、１９９７年に撤退しておりました。近く台湾系商社と組んで台中の高級スーパーチェーン『裕毛屋』に清酒・焼酎を

納入することとなりました。これを契機にアジア各国や欧米各国への輸出を模索してまいりたいと考えております。


